

Estudiantes de Quinto Semestre Recibieron la Luz



El pasado 19 de abril en el auditorio Jorge Gaitán Durán se realizó la Ceremonia de la luz, rito de Enfermería que consiste en la entrega de los símbolos representativos de la profesión: la toca, el uniforme y la lámpara.

El evento inició con unas palabras de bienvenida y reflexión, seguido de una eucaristía, dentro de la cual, el sacerdote habló sobre la vocación que deben tener las enfermeras y enfermeros: "esa es nuestra tarea ver que Jesús hoy las envía y los envía como esos misioneros de la luz, les da esa tarea como buen pastor de curar, de sanar las heridas de esas ovejas... y en todo eso encontramos el significado nuestra vocación cuando lo hacemos por amor al señor". Asimismo se entregaron como ofrendas, el vino, el pan, la luz y el uniforme.

Luego se bendijeron las lámparas y las tocas que fueron entregadas a los estudiantes de quinto semestre: Carolina Sanabria, Edison José Perilla, Amara Oriana Caicedo, Lorena Paola Castro, Daniela Cepeda, María Alejandra Gallardo, Ana Yolexy Parra, Edna Carolina Peñalosa, Ana Milena Flórez y Liliana Carrillo, por compañeros de sexto semestre y docentes respectivamente.



La ceremonia de la luz, además contó con la presencia del Vicerrector de Investigaciones, Ariel Rey Becerra Becerra, quién exaltó la labor del enfermero, “esta es una profesión muy especial, enfermería, porque tiene que ver no solamente con el funcionamiento de los órganos, la atención al enfermo, sino la parte que la ciencia todavía no ha podido tocar que es la vida, ustedes también tiene que ser profesionales de esa parte, del alma...es una profesión única”. También, la Directora de la Facultad de Salud, Eliana Rivera, ofreció unas palabras a los educandos, resaltando el compromiso que deben tener, “De aquí en adelante cada uno de los cursos, cada una de las responsabilidades que ustedes como estudiantes tienen que dar, lo hagan con el mayor compromiso. Los mejores profesionales, los que tienen los lugares en el mundo mejor guardados, donde ustedes van a brillar es para aquellas personas que desde su casa de estudios han demostrado un compromiso...”.

Igualmente, en representación de la directora del Departamento de Enfermería, la docente, Belinda Lee, dijo, “...con la celebración del paso de la luz, se está iluminando el camino hacia otra forma de acción de cuidado que realiza el enfermero, otra forma de cuidar porque ya ustedes para llegar a este día han pasado por otros caminos a través de otras prácticas en donde una visión de comunidad y familiar han vivenciado y descubierto procesos que son inherentes a otra persona”.

Desde Bucaramanga, a través del Facebook, Judith Patricia Morales, Directora del Departamento, quien por motivos personales no pudo asistir, felicitó a las personas que recibieron los símbolos. “Sinceras felicitaciones a todos nuestros enfermeros en formación que hoy recibieron la LUZ. Que Dios Todopoderoso los siga iluminando y bendiciendo en esta etapa que inician y que sus corazones sigan llenándose de los mejores sentimientos, que sus mentes integren nuevos conocimientos cada día y que mantengan en su alma el deseo de cuidar. Mil felicitaciones y que vengan muchos éxitos!! Un abrazo!”.

La jornada finalizó con un brindis, la comida y la sesión fotográfica.